## La Voix de l'Opposition de Gauche

#### Le 23 mars 2020

## **CAUSERIE ET INFOS**

Quelle chance, quel bonheur de vivre cette expérience qui va valider notre interprétation de l'évolution du capitalisme mondial, notre stratégie politique ! On va rapidement voir comment les uns et les autres s'en sortent, et il y aura beaucoup de cadavres ! Et je vous promets que si je m'étais trompé sur ce coup-là, immédiatement je ferais disparaître ce portail.

Chaque grande crise au cours du XXe siècle a suivi exactement le même scénario. Mais comme tout le monde ou presque le nie ou l'ignore, ils peuvent resservir le couvert une fois de plus sans prendre trop de risques, car ils contrôlent tous les acteurs de cette mauvaise farce ou ils sont tous corrompus.

Dès que vous n'adhérez pas au discours officiel, on ne vous écoute pas, on ne réfléchit pas ou plus, on vous traite aussitôt de tout et n'importe quoi. Ils ne se rendent même pas compte qu'ils deviennent ainsi les instruments de cette horrible machination, les pires ou les plus dangereux, car ils parlent en notre nom.

Réagissez si vous en avez encore les moyens ou s'il n'est pas déjà trop tard.

## Bienvenue chez les décomposés.

## NPA - Face à la pandémie, retournons la « stratégie du choc » en déferlante de solidarité ! (tribune) 22 mars

LVOG - Faire les courses de sa voisine, patati patata, il faut le lire pour le croire, moi qui pensais qu'ils allaient annoncer qu'il fallait se mobiliser pour affronter Macron, l'Etat, les renverser, je déconne, je savais à quoi m'en tenir avec ces brèles.

Extraits de cette pandémie de populisme.

- Le Covid-19 n'est plus une « petite grippe », selon nos gouvernants, mais la « pire crise sanitaire depuis un siècle ». Un choc intime qui nous fait trembler pour nos proches et toutes les personnes particulièrement fragiles. Une secousse géopolitique qui fait s'effondrer la mondialisation néolibérale comme un château de cartes.

LVOG - On a plutôt l'impression que c'est le mouvement ouvrier qui s'est effondré, il faut dire qu'au regard de l'état dans lequel il était déjà...

- Cette pandémie...
- Cette épidémie ravageuse...
- ...faire face à la pandémie...
- Lorsque la pandémie sera finie...
- ...tout en respectant la nécessité absolue du confinement pour freiner la propagation.

- Face à cette rhétorique militariste, nous affirmons une autre logique. À « l'union nationale » nous préférons l'entraide générale. À la guerre, nous opposons le soin, de nos proches jusqu'aux peuples du monde entier et au vivant.
- Nous sommes pour l'instant confiné-e-s, mais nous nous organisons. (Ces dingues pratiquent aussi l'orthographe inclusive, ils ne passent à côté d'aucun virus ! LVOG)
- La stratégie du choc doit s'inverser. Cette fois-ci le choc ne servira pas à affermir le contrôle, le pouvoir central, les inégalités et le néolibéralisme, mais à renforcer l'entraide et l'auto-organisation.

<u>Ils n'ont rien compris comme d'habitude. Du coup, ils cautionnent Macron et ses mesures</u> scélérates.

### NPA - Coronavirus, révélateur d'un monde qui tourne à l'envers, 21 mars

- Des mesures drastiques sont nécessaires à la lutte contre le Coronavirus... (Macron ne vous contredira pas. LVOG)
- Il est difficile de savoir exactement quelles mesures il aurait fallu prendre pour garantir les libertés tout en combattant le virus. (Ce sont des gens qui ne savent jamais rien, ils le disent eux-mêmes. LVOG)
- Concrètement, on a supprimé toute vie sociale, culturelle, politique. La vie est organisée autour du seul travail, les libertés individuelles et collectives sont restreintes à la plus simple expression. Comme dans les États totalitaires. (Pourquoi "comme dans les États totalitaires", l'Etat français n'en serait-il pas un ? J'allais oublier, c'est une démocratie, excusez-moi, éventuellement à reconquérir. (POI et POID) LVOG)
- ...le chiffre du potentiel de 300 à 500 000 morts en France si on ne faisait rien est maintenant admis. (Ils font forts ces lobotomisés ! La voix des experts ! LVOG)
- Ainsi, en cachant la vérité pour protéger l'économie d'un krach boursier... (Alors que cette machination a été conçue justement pour précipiter un krach boursier, quelle crasse ignorance, ils confondent cause et conséquences ! LVOG)
- La durée prévisible de la crise on parle de plusieurs mois... voir plusieurs années... (Si on ne leur avait pas souffler dans le cul, ils n'y auraient pas pensé tout seul, pitoyable ! LVOG)
- Sur le long terme, le retour des épidémies, la crise climatique et économique nous indiquent indubitablement que les problèmes les plus graves sont devant nous. (Non, avec des pantins de votre espèces, assurément ! LVOG)
- Que se passera-t-il si, ce qui n'est pas impossible, la crise dure, qu'il n'y a pas de vaccin ? (On va tous mourir ! LVOG)

#### Ces agents de la stratégie de la peur.

#### Lutte Ouvrière le 16 mars.

- Coronavirus : les défis d'une pandémie...
- Comme toute épidémie, celle du coronavirus est un défi lancé à la société.

- Face à la catastrophe...

IVOC On act mal bion barrá I

- Les entreprises non indispensables doivent être fermées. (Qu'on se le dise! LVOG)
- Se protéger du coronavirus et éradiquer le virus du profit et de la rapacité patronale font partie du même combat.

LVOG - On est mai bien barre :		

#### pages au format pdf

Si avec Google vous tapez *Lutte de classe*, notre portail a été rétrogradé de la 4e à la 6e page. Avec *opposition de gauche*, il a disparu! Et si vous tapez *Tardieu Jean-Claude*, il n'existe pas, c'est mieux ainsi.

### La mondialisation, oui, mais pas sous le régime capitaliste!

- Coronavirus: La Chine fait état 39 nouveaux cas, tous importés - Reuters 23 mars 2020

LVOG - Il est vrai que c'est un des aspects de la mondialisation réalisée par le capitalisme que nous n'avions pas encore envisagé. Nos ennemis et leurs idéologues y ont pensé avant nous, bravo!

## Ne sont pas "débiles" ceux qu'on croie, la preuve.

- "Les gens sont débiles" : Les internautes indignés par un reportage de Sept à Huit sur ces Français qui bravent les mesures de confinement. Un reportage qui a suscité l'indignation sur Twitter. - Yahoo 23 mars 2020

LVOG - Les débiles profonds sont déjà ceux qui utilisent Twitter, Facebook, etc.

#### Ils viennent de faire une découverte : Le virus Facebook serait dangereux, sans blague ?

- Passer moins de temps sur Facebook augmenterait la sensation de bien-être - AFP-Relaxnews - Futura 21 mars 2020

Passer moins de temps quotidiennement sur Facebook améliorerait la sensation de bien-être. Des réductions significatives de symptômes dépressifs et de l'addiction au réseau social, selon une équipe de chercheurs européens.

Une équipe de psychologues de la Ruhr-Universität Bochum (RUB) en Allemagne a étudié le cas de 286 utilisateurs réguliers de Facebook. Ces personnes passaient en moyenne une heure à consulter le réseau social. Pour les besoins de l'expérience, 140 de ces participants ont fait diminuer cette durée quotidienne de 20 minutes, et ce sur une période de deux semaines. Le reste des volontaires n'a pas modifié son usage et a servi de groupe témoin.

Des questionnaires ont permis d'évaluer l'usage de Facebook, le bien-être des participants (notamment les symptômes dépressifs) et leur mode de vie (activité physique, consommation de tabac) avant le début de l'étude, une semaine après son démarrage, après deux semaines et enfin, un mois, puis trois mois après la fin de l'expérience.

Publiés dans la revue Computers in Human Behavior, les résultats des chercheurs montrent que les participants qui ont réduit la consultation de Facebook se sont montrés à la fois activement et passivement moins accro au réseau social. « C'est une observation importante car l'usage passif, en particulier, conduit à se comparer aux autres, à se montrer envieux et par conséquent, à se sentir moins bien », commente l'auteure principale, Julia Brailovskaia. De plus, ceux qui ont passé moins de temps à utiliser le réseau social ont augmenté leur activité sportive, ont moins fumé et se sont dits plus satisfaits de leur vie. En deux semaines, ils ont moins ressenti les symptômes de la dépression et de l'addiction à Facebook que ceux du groupe témoin. Ces bénéfices ont subsisté trois mois après la fin de l'étude.

« Suite à la période de détox de deux semaines, tous ces effets - à savoir, une sensation de bienêtre accrue, un mode de vie plus sain - ont perduré et ce jusqu'à la dernière évaluation, soit trois mois après l'arrêt de l'étude », affirme Brailovskaia, qui ajoute qu'une légère diminution quotidienne du temps passé sur Facebook suffit à éviter l'addiction et ses conséquences néfastes. futura-sciences.com 21 mars 2020

LVOG - Boycottez Facebook, Twitter et Cie. et vous vous porterez immédiatement mieux. C'est tout le mal qu'on vous souhaite.

#### La propagande de la peur comme arme de guerre.

En testant au compte-gouttes les personnes à risque confinées comme le reste de la population, ils peuvent faire durer longtemps le plaisir. Car forcément plus les tests seront étalés dans le temps et plus l'impression que l'épidémie dure et se répand sera grande. Il faut bien alimenter la panique d'une manière ou d'une autre. Et puis surtout, il faut éviter que soit possible toute comparaison avec le virus de la grippe, tout le monde s'apercevrait de la supercherie ou de leur monstrueuse machination contre la population...

Remarquez qu'ils testent les élites, les personnalités, tout ce qui incarne ce régime autoritaire dégénéré et barbare.

# Quand ils procèdent à un amalgame entre personnes porteuses saines de virus et personnes malades.

- Plus de 324.000 cas d'infection ont été détectés dans 171 pays et territoires depuis le début de l'épidémie qui a fait au moins 14.396 morts, selon un bilan établi par l'AFP dimanche à 19h00 GMT. AFP 23 mars 2020

#### Brisons cette sordide imposture.

- 324.000 cas d'infection... pour des centaines de millions infectés par le virus de la grippe...
- 171 pays... c'est la norme pour la grippe...
- 14.396 morts... c'est insignifiant au regard des millions de morts dus à des virus chaque année dans le monde, plus de 4 millions officiellement rien qu'en Inde.

Vous pouvez le vérifier vous-même avec Internet. Vous pourrez observer que le coronavirus se comporte exactement comme le virus de la grippe en lisant le document officiel ci-dessous.

- Saison 2016-2017 - Cette épidémie a également été marquée par un excès de mortalité estimé à 14 400 décès attribuables à la grippe, dont plus de 90% chez les personnes de 75 ans et plus.

La surveillance épidémiologique et virologique de la grippe a débuté en semaine 40/2016 (3-9 octobre 2016) et s'est terminée en semaine 14/2017 (3-9 avril 2017). La période épidémique a débuté en Bretagne et en Île-de-France en semaine 49/2016 (5-11 décembre) et s'est étendue en deux semaines à l'ensemble de la métropole. Elle s'est poursuivie jusqu'à la semaine 6/2017 (6-12 février), soit une durée totale de 10 semaines.

Le nombre de consultations pour syndrome grippal pendant l'épidémie a été estimé à 1,9 million à partir des données du réseau Sentinelles.

Pendant l'épidémie de grippe en métropole (semaines 49/2016 à 06/2017), le réseau OSCOUR® a rapporté 41 000 passages pour grippe aux urgences, dont 6 500 (16%) ont donné lieu à une hospitalisation. Cette proportion d'hospitalisations parmi la totalité des passages pour grippe est la plus élevée observée depuis la mise en place de cette surveillance (2010-2011). Elle est plus de deux fois plus importante que lors de la saison 2015-2016 (7%) et plus élevée qu'en 2014-2015 (10%).

Cette saison, 1 479 cas graves de grippe ont été signalés à Santé publique France par les services de réanimation en France métropolitaine.

La majorité des cas (92%) présentaient au moins un facteur de risque de grippe grave, essentiellement l'âge supérieur à 65 ans et/ou la présence d'une ou plusieurs pathologies chroniques avec, pour les plus fréquentes : des pathologies pulmonaires (43%), cardiaques (34%) ou un diabète (27%). Parmi les 1 094 patients pour lesquels le statut vaccinal était connu, 63% n'étaient pas vaccinés.

La majorité (96%) des patients décédés présentaient au moins un facteur de risque.

En médecine ambulatoire, parmi les 2 969 prélèvements réalisés, 1 437 virus grippaux ont été détectés

En milieu hospitalier, parmi les 104 391 prélèvements réalisés, 14 891 virus grippaux ont été détectés

La proportion de prélèvements positifs pour les virus grippaux a augmenté dès la semaine 49/2016 et a été la plus importante en semaine 52/2016, avec 28% de prélèvements positifs.

Entre les semaines 40/2016 et 14/2017, 1 903 épisodes d'IRA survenus en collectivités de personnes âgées ont été signalés à Santé publique France. La majorité (86%) d'entre eux a débuté pendant l'épidémie.

Le taux d'hospitalisation était de 7% et la létalité de 3%, valeurs habituellement retrouvées. La durée moyenne des épisodes était de 14 jours. Le taux d'attaque moyen d'IRA par épisode parmi le personnel était de 6% (médiane : 4,2%).

La couverture vaccinale moyenne des résidents contre la grippe était de 83% et celle du personnel de 21%.

La surmortalité toutes causes, extrapolée à l'échelle nationale pendant les 10 semaines de l'épidémie, a été estimée à 21 200 décès, un nombre supérieur à celui observé en 2014-2015 (18 300 décès). Cet excès de mortalité, qui a concerné essentiellement les personnes âgées de plus de 75 ans et touché l'ensemble des régions métropolitaines, est le plus élevé depuis l'hiver 2006-2007. Le modèle statistique développé pour la saison grippale 2016-2017 a permis d'évaluer à 14 358 (IC95% [11 171;16 944]) le nombre de décès attribuables à la grippe, dont 91% sont survenus chez les personnes âgées de 75 ans et plus, soit 13 136 décès [11 413;14 859].

Comparé à l'excès de mortalité toutes causes observé, le modèle permet d'estimer que près de 70% de l'excès observé durant l'épidémie grippale 2016-2017 peut être attribué à la grippe.

....l'épidémie de 2014-2015 où 2,9 millions de personnes avaient consulté pour un syndrome grippal...

Un important excès de mortalité, supérieur à 20 000 décès, a été observé. Plus des deux tiers de ces décès ont été attribués à la grippe par un modèle statistique, lequel a estimé que plus de 90% des décès liés à la grippe ont concerné des sujets âgés de 75 ans et plus.

(LVOG - Les personnes à risque pas vacciné.)

La couverture vaccinale de la population à risque en France métropolitaine reste très insuffisante et a diminué depuis la saison 2009-2010, où elle était de 60,2%. Cette année, moins d'une personne à risque sur deux était vaccinée (46,0% pour l'ensemble des sujets ciblés par la vaccination et 49,8% chez les personnes de 65 ans et plus selon l'Assurance maladie 9).

(LVOG - Et pour cause, l'efficacité du vaccin est médiocre, au point que le personnel soignant ne s'y soumet pas.)

Même si l'efficacité du vaccin antigrippal est le plus souvent modérée, voire faible, chez le sujet âgé, notamment contre le virus A(H3N2), l'impact positif de la vaccination contre la grippe saisonnière sur la mortalité des personnes âgées peut être conséquent, comme le montre l'analyse des données françaises sur la période 2000-2009 qui avait estimé à plus de 2 000 le nombre moyen de décès évités chaque année par la vaccination et à 35% l'efficacité vaccinale moyenne dans cette tranche d'âge. Le vaccin étant bien toléré, il est donc important de convaincre la population à risque de se vacciner pour éviter les formes graves. Dans les collectivités de personnes âgées, la couverture vaccinale des résidents est élevée, mais celle du personnel n'a pas augmenté ces dernières années et reste très insuffisante. La vaccination reste la première mesure de prévention, mais les mesures barrières (réduction des contacts avec les malades et renforcement de l'hygiène) ainsi que l'utilisation des antiviraux pour les sujets à risque doivent la compléter pour permettre de protéger les personnes les plus vulnérables.

Source: http://invs.santepubliquefrance.fr/beh/ 2017/22/2017 22 1.html)

#### En Italie, sur 5.500 morts, 1% avait moins de 50 ans (AFP 23 mars 2020)

LVOG - Cela fait 55 morts âgés de moins de 50 ans, combien d'Italiens de moins de 50 ans meurent de la grippe ou d'autres virus chaque année ? Vous aurez deviné la réponse. L'Italie est particulièrement touchée parce qu'elle comporte 25% de vieux, notamment.

#### Totalitarisme. Faire durer le plaisir et le chaos, mode d'emploi.

## - Dépistage du coronavirus : vers un changement de stratégie du gouvernement sur les tests ? RT - 22 mars 2020

Si le gouvernement a opté jusque-là pour un usage «raisonnable, rationnel et raisonné» des tests, il pourrait bien changer de stratégie à l'issue du confinement et opter pour un dépistage massif, comme le préconise l'OMS. RT 22 mars 2020

LVOG - Même cela ne sert à rien quand on y réfléchit un peu, hormis les personnes âgées et les grands malades, ceux qui sont en convalescence et qui sont déjà affaiblis.

C'est quoi le but de leur jeu ?

Dire demain, en France, voilà sur 67 millions d'habitants, 40 ou 50 millions sont porteurs du virus, quel drame, quelle catastrophe! De sorte qu'ils craignent tous de mourir, ainsi que les 17 ou 27 millions restant qui vont se dire que leur tour viendra un jour et qu'ils vont tous y passer aussi.

Après ? Rien ne se sera passé ainsi, mais plus personne n'y pensera, les gens seront tellement heureux d'être encore en vie et bien portant, et le tour sera joué, comme d'habitude ils n'auront rien compris ou presque, et ils le paieront très cher par la suite, c'est la seule certitude qui va se réaliser.

## Pourquoi ne pas faire durer le plaisir indéfiniment, après tout si c'est pour changer de société ou basculer dans une société totalitaire.

LVOG - Il est vrai que la crise du capitalisme est devenue permanente, et évidemment sans issue hormis miser sur le chaos ou passer au socialisme, ne rêvons pas, mais gardons l'espoir, la foi comme aurait dit Marx.

## - La pandémie de Covid-19 pourrait durer deux ans - sputniknews.com 18 mars 2020

La pandémie du coronavirus pourrait durer deux ans, le virus se propagera par vagues, a déclaré le président de l'Institut Robert Koch, Lothar Wheeler, lors d'une conférence de presse mardi 17 mars.

«La pandémie se développe par vagues. C'est ce que nous savons avec certitude. Mais à quelle vitesse vont ces vagues? Et quand cette pandémie infectera-t-elle 60 à 70% de la population mondiale? Cela peut durer des années. Nous partons sur deux ans», a-t-il indiqué. sputniknews.com 18 mars 2020

LVOG - Rien que d'y penser cela doit lui procurer une montée d'adrénaline, un orgasme cérébral!

#### La stratégie de la terreur et du chaos, voilà tout ce qu'ils ont retenus ces cinglés.

#### - Qu'est-ce que l'Histoire nous apprend des épidémies? - Slate.fr 22 mars 2020

De l'Antiquité jusqu'à nos jours, les épidémies ont toujours provoqué la même réaction: la peur de l'«autre», souvent des plus pauvres, jugés responsable de la transmission du virus. Les épidémies étaient et sont toujours perçues comme venant de l'extérieur, de l'étranger. Rapidement, l'«autre» et la maladie qu'il transportait devaient être maitrisés.

Les plus pauvres, vus par les élites comme étant l'origine de la maladie étaient confinés, fouillés et placés dans des camps au XIXe siècle. C'est ainsi que naquirent certaines révoltes contre le pouvoir colonial pendant les épidémies de choléra du XIXe siècle.

A contrario, en Rome Antique, certaines épidémies possédaient un étrange pouvoir, celles de rassembler les élites et la plèbe. Mais depuis deux siècles, les épidémies ont une chose en commun, leur létalité supérieure. Trop peu de malades sortent des hôpitaux guéris.

L'humain a tendance à réagir à une épidémie en paniquant. Très vite cependant, il cherche à connaître le coupable.

Dans l'Angleterre du XVIIe le premier suspect d'une épidémie était Dieu. Devant l'incompréhension généralisée, les foules se précipitaient dans les églises, priant pour qu'il pardonne leurs pêchés.

Daniel Defoe, qui tenait à l'époque un «Journal de la peste», décrivait un chaos qui résonne particulièrement aujourd'hui: «Trop souvent, le mal individuel l'emporte sur le bien collectif», ayant peur d'être contaminés, les prisonniers pourtant sains s'échappaient, les propriétés étaient pillées, beaucoup fuyaient à la campagne propageant ainsi davantage le virus. Slate.fr 22 mars 2020

#### Pour le pire et le meilleur, pourvu que ce soit pour le meilleur sans se faire trop d'illusions.

## - "Le confinement ne nous soude pas, il nous divise encore plus." - Slate.fr 20 mars 2020

Quand je croise ma voisine qui sort trois fois par jour parce qu'elle «refuse l'hystérie actuelle» et que «le coronavirus, c'est surtout dans la tête», j'ai une furieuse envie d'aller cracher sur sa poignée de porte. (Vous, c'est à la gueule qu'il faudrait cracher, simple d'esprit! - LVOG)

Ensuite, il y a eu le confinement officiel. En toute logique, c'était là qu'allait se révéler la concorde nationale.

Mais ça ne s'est pas du tout passé comme ça.

D'abord, on s'est demandé pourquoi les personnalités du sport, du cinéma et de la politique, même sans symptômes graves, bénéficiaient de tests. Cette inégalité première, on sentait bien qu'elle allait miner la nation une et indivisible.

...une autre fracture est apparue: la fracture fondamentale entre les personnes qui sont en confinement et celles qui ne le sont pas.

Dans les «pas», on peut citer les employés d'Amazon. Les caissières de supermarché. Les travailleurs sociaux. Les auxiliaires de vie. Les aides à domicile. Les livreurs. Les agentes d'entretien. Les ouvrières. Les conducteurs. Etc. Celles et ceux qui n'ont pas de masque, pas de protection, pas de considération et, oh tiens, en général pas beaucoup de zéros sur leur fiche de paie, et à qui on demande de venir bosser malgré tout. Une réalité nous saute à la gueule: au sein d'une même entreprise, les cadres peuvent travailler de chez eux et les ouvriers viennent au boulot. (C'est dans ces moments-là, quand les intérêts des petits bourgeois sont menacés, qu'ils se souviennent soudain que la classe ouvrière existe! - LVOG)

C'est comme si ce virus, loin de nous rapprocher, faisait ressortir, exacerbait notre conscience des inégalités. Cette quarantaine concerne tout le pays certes, mais selon des réalités très différentes, avec un pôle où il y a les personnes qui doivent travailler (sans protection), un autre diamétralement opposé avec les aisés qui ont pu choisir dans quel domicile vivre leur confinement, et entre les deux tout un spectre en fonction de votre travail, de votre situation familiale et de votre logement.

Autant dire qu'on est loin de la concorde annoncée. La société française était fractionnée avant. On avait déjà envie de s'entre-tuer. Et ça n'a pas vraiment changé. Cette tension transparaît sur n'importe quel sujet, avec ce que j'appelle les agacements continus.

Ce n'est pas un virus qui parviendra à guérir une société malade, bouffée par ses inégalités, ses tensions, tiraillée en tous sens. Slate.fr 20 mars 2020

LVOG - C'est la lutte de classe en commençant par renverser le régime en place...

## Totalitarisme. Que la tentation est grande et se précise!

- Coronavirus: les mesures d'urgence votées par le Parlement - AFP 23 mars 2020

Etat d'urgence sanitaire pour deux mois, large habilitation à légiférer par ordonnances notamment pour aider les entreprises et projet de budget rectificatif: voici les principales mesures des projets de loi approuvés cette fin de semaine par le Parlement face au coronavirus.

#### PROJET DE LOI D'URGENCE

- Etat d'urgence sanitaire

Sur le modèle de l'état d'urgence prévu par une loi de 1955 et activé après les attentats de 2015, le gouvernement prévoit un nouveau régime d'"état d'urgence sanitaire".

Il pourra être déclaré sur tout ou partie du territoire "en cas de catastrophe sanitaire, notamment d'épidémie mettant en jeu par sa nature et sa gravité, la santé de la population".

Un dispositif spécifique pour le coronavirus prévoit que l'état d'urgence sanitaire soit "déclaré pour une durée de deux mois" à compter de l'entrée en vigueur de la loi. Sa prorogation au-delà ne pourra être autorisée que par la loi.

Le nouveau régime prévoit des mesures limitant la liberté d'aller et venir, de réunion et d'entreprendre.

- La violation des règles de confinement seront punies d'une amende de 135 euros, 1.500 euros en cas de récidive "dans les 15 jours" et dans le cas de "quatre violations dans les trente jours", le délit sera "puni de 3.700 euros d'amende et six mois de prison au maximum".
- Policiers municipaux et agents de la ville de Paris pourront constater les infractions aux restrictions de déplacements
- L'Assemblée nationale et le Sénat seront informés "sans délai" des mesures prises pendant cet état d'urgence
- Mesures économiques et d'adaptation à l'épidémie

Le gouvernement est habilité à prendre par ordonnances une série de mesures pour soutenir les entreprises et "limiter les cessations d'activité" et les licenciements, notamment:

- mesures de "soutien à la trésorerie", "aide directe ou indirecte" et "facilitation du recours à l'activité partielle"
- dérogations possibles en matière de durée du travail pour certaines entreprises dans des secteurs "particulièrement nécessaires".
- sous réserve d'un accord d'entreprise ou de branche, un employeur pourra imposer une semaine de congés payés à un salarié pendant le confinement
- possibilité de "reporter ou d'étaler le paiement des loyers" ou certaines factures (eau, électricité...) pour les très petites entreprises "dont l'activité est affectée par la propagation de l'épidémie"
- suspension temporaire du jour de carence en cas d'arrêt maladie pendant la durée de l'état d'urgence sanitaire
- adaptation des règles de dépôt et de traitement des déclarations administratives

#### - Dispositions électorales

Le second tour des municipales est reporté "au plus tard au mois de juin". La date sera fixée par décret en Conseil des ministres, pris le 27 mai au plus tard si la situation sanitaire le permet. Les déclarations de candidatures seront déposées au plus tard le mardi qui suit la publication du décret.

- Au plus tard le 23 mai sera remis au Parlement un rapport du gouvernement sur l'état de l'épidémie et les risques sanitaires, fondé sur une analyse du comité de scientifiques mis en place par le texte.

Si un second tour ne peut pas se tenir en juin, retour à la case départ, avec tenue de deux tours de scrutin. Pour les candidats élus dès le premier tour, le résultat est cependant définitif.

- Report des réunions de conseils municipaux élus au premier tour pour désigner les maires.
- Mesures diverses
- validité prolongée de six mois pour les titres de séjour des étrangers en situation régulière
- intervention à distance d'un avocat par exemple pour la prolongation d'une garde à vue
- aménagement de certaines règles relatives aux peines de prison (affectation, fin de peine...) pour éviter la propagation du virus
- extension à "titre exceptionnel et temporaire" du nombre d'enfants accueillis par un assistant maternel
- adaptation en matière d'ouverture ou de prolongation des prestations versées aux personnes en situation de handicap, pauvreté, notamment les bénéficiaires de minima et prestations sociales, et aux personnes âgées
- possibilité pour les collectivités de déroger pour 2020 à la règle de maîtrise des comptes publics limitant la hausse de leurs dépenses de fonctionnement à 1,2% par an

#### LOI DE FINANCES RECTIFICATIVE

Elle anticipe un lourd impact du coronavirus sur l'économie française, avec une récession de 1% du PIB et un déficit public à hauteur de 3,9% du PIB en 2020.

Combiné au projet de loi d'urgence, le texte prévoit un arsenal immédiat de 45 milliards d'euros pour aider les entreprises en difficulté et financer le chômage partiel des salariés. AFP 23 mars 2020

## L'histrion du régime en rajoute encore.

- Jean-Luc Mélenchon a déploré des mesures "pas à la hauteur de la situation", tout en jugeant le confinement forcé "indispensable". AFP 23 mars 2020

LVOG - C'est sa bouche qu'il faudrait confiner!

#### Il faut dire que la concurrence est rude tant les candidats sont nombreux...

- Confinement : le Conseil d'Etat demande de revoir certaines autorisations de déplacement
- Franceinfo 23 mars 2020

Le Conseil d'Etat a refusé, dimanche 22 mars, d'ordonner le "confinement total" réclamé en urgence par certains médecins, mais a enjoint au gouvernement de revoir d'ici 48 heures certaines dérogations de déplacement, notamment pour motifs de santé ou pour l'activité physique, a-t-il annoncé dans un communiqué.

La plus haute juridiction administrative, saisie d'un référé-liberté, juge "trop large" l'autorisation de pratiques sportives individuelles, telles que le jogging et demande son réexamen. Elle demande aussi au gouvernement de "préciser" le "degré d'urgence" des motifs de santé justifiant un déplacement et d'"évaluer les risques pour la santé publique du maintien (...) des marchés ouverts, compte tenu de leur taille et de leur niveau de fréquentation".

"Un confinement total tel que celui demandé par les requérants pourrait avoir des implications graves pour la santé de la population", ont toutefois estimé les trois juges qui ont examiné dimanche matin la requête des syndicats Jeunes Médecins, de l'InterSyndicale Nationale des Internes (ISNI) et de l'ordre des médecins. Un confinement total impliquerait un ravitaillement à domicile qui "ne peut être organisé sur l'ensemble du territoire national, compte tenu des moyens dont l'administration dispose", souligne le Conseil. Franceinfo 23 mars 2020

### Ils inventent un danger, ils le propagent, et cela se termine comme prévu...

- Confinement: à Mulhouse, un couvre-feu de 21 heures à 6 heures - BFMTV 23 mars 2020

Franceinfo - Le confinement se durcit dans certaines communes françaises. De Nice à Arras, en passant par Cholet et Colombes, plusieurs dizaines de maires ont pris, depuis vendredi 20 mars, des arrêtés imposant à leurs habitants un couvre-feu nocturne, selon un décompte réalisé, dimanche, par franceinfo. Cette mesure, destinée à lutter contre la propagation du Covid-19, expose les contrevenants à des amendes d'un montant variable, compris entre 38 euros et 135 euros selon les communes.

Une mesure de couvre-feu à l'échelle départementale a même été prise, dimanche, dans les Alpes-Maritimes. franceinfo 22 mars 2020

#### Commentaires d'internautes.

- 1- "Il y avait quand même des actions préventives à prendre :
- Repasser les consignes d'hygiène concernant les épidémies saisonnières.
- Lancer des dépistages aléatoires afin de pouvoir évaluer de manière la plus précise possible l'apparition de l'épidémie en plus des tests "ciblé".
- Mettre en place une quarantaine pour tout ceux qui rentraient d'un voyage à l'étranger le temps qu'ils soient testé.
- Préparer un éventuel confinement en demandant aux gens de stocker 1 mois de provisions.

Le déclenchement aurait été plus rapide et sur des bases plus solide qu'actuellement."

LVOG - Non mais là vous n'avez rien compris. Vous avez omis un facteur déterminante, c'est qu'ils étaient et ils demeurent animés de mauvaises intentions vis-à-vis de la plèbe...

2- "La grippe fait 10.000 morts chaque année dans l'indifférence totale. Pour ce virus il n'y a jamais eu de confinement à ce que je sache ? Les médias déploient la peur sur le peuple français et le matraquage sur les ondes et télévisées ne font qu'empirer le désarroi. L'on ferait mieux de se pencher plus avant sur le médicament nommé chloroquine et de se poser des questions aux réponses souhaitées."

LVOG - La question est de savoir combien de travailleurs vont finir par se poser ces questions, de là dépend l'issue de cette crise...

## Attention, à certaines heures avec vos ombres vous pourriez être quatre!

- Coronavirus: L'Allemagne interdit les rassemblements de plus de deux personnes - Reuters 23 mars 2020

L'Allemagne a renforcé dimanche ses mesures de distanciation sociale, en interdisant notamment les rassemblements de plus de deux personnes dans les espaces publics, afin de limiter la propagation du coronavirus. "L'objectif est de gagner du temps dans notre combat contre le virus", a déclaré la chancelière Angela Merkel en conférence de presse. Reuters 23 mars 2020

LVOG - Les méfaits du confinement, vous vous affaiblissez sous l'emprise de la panique, vous fabriquez moins d'anticorps, soudain vous sortez à l'air libre et le virus vous frappe sournoisement, vos défenses immunitaires ne réagissent pas normalement, vous voilà atteint ou pire encore. Simpliste en somme.

### En Inde. Autant faire les choses en grand : Couvre-feu national!

AFP - Des millions d'Indiens ont été soumis dimanche à un couvre-feu national à titre expérimental

Le nombre de tests de dépistage a été augmenté dans ce pays d'1,3 milliard d'habitants, où 320 cas ont été recensés, un chiffre qui serait largement sous-estimé. AFP 22 mars 2020

LVOG - L'AFP extrapole ou plutôt prend ses désirs pour la réalité. Tous sont des Indiens revenant de l'étranger (Golfe et Europe principalement) ou ayant transmis le virus à d'autres personnes.

#### 'Janta Curfew' brings Puducherry to a standstill - deccanherald.com 22 March 2020

All shops and establishments, hotels, places of tourist interest in Puducherry remained closed Sunday as the union territory responded to the call for a 'Janaa Curfew' by Prime Minister Narendra Modi to ensure social distancing to control the spread ...

The local bus terminals, railway stations and municipal markets wore a deserted look. The entire stretch of beach road which is normally teeming with people, tourists and others was out of bounds for the people as the government had closed the road till end of this month.

Vegetable markets and other outlets suspended their business. The territorial government had already declared closure of all retail outlets selling liquor, arrack and toddy in Puducherry and outlying regions of Karaikal, Mahe and Yanam which are traditionally wet pockets.

All temples, Aurobindo Ashram, Bharathi park and tourist centric boat houses were closed and there was restriction on visitors in several other places of worship. deccanherald.com 22 March 2020

LVOG - 1 seul cas à Pondichéry, une poignée au Tamil Nadu, plus de 60 millions d'habitants. Quand on sait déjà à quel traitement sont soumis les travailleurs indiens, on se dit qu'on n'a pas besoin de Thatcher, Reagan ou Pinochet pour savoir ce qui nous attend, on le vit déjà au quotidien. Cela explique un peu ma réaction désabusée ou ironique quand je vois ce qui se passe en occident ou en France.

Sans déconner, nous aussi on vit dans une formidable démocratie, la plus grande du monde, imaginez le bonheur puisqu'on vous le dit! Aucun Indien ne le croira, peu importe. Ma compagne Selvi m'a dit que les gens avaient peur dans les villages, je lui ai dit qu'ils n'avaient pas à avoir peur, on cherche à tous prix à les terroriser. Comment peuvent-ils accorder la moindre confiance à des dirigeants qui les maintiennent dans la précarité absolue, dans des partis politiques corrompus jusqu'à l'os, mafieux, criminels.

Ici comme partout ailleurs, ils veulent dompter, encadrer, discipliner, militariser les esprits pour qu'ils obéissent au doigt et à l'oeil sans broncher, parce que leur système économique est à bout de souffle, c'est tout.

# - Government of India - Ministry of Health & Family Welfare - Total number of confirmed cases in India 39 - jipmer.edu.in 21.03.2020

LVOG - Sur un total de 219 Indiens en observation, les chiffres varient en fonction des sources, peu importe.

Nous sommes 1,350 milliard tout de même ! Il y a entre 50 et 100 fois moins de Chinois qui sont morts du coronavirus qu'avec la grippe, il faut arrêter le délire ! Plus de 4 millions d'Indiens meurent à cause d'un virus chaque année, chiffre officiel, en réalité au moins le double. Ca laisse dubitatif, et beaucoup d'Indiens se moquent du gouvernement.

Modi a décrété un black-out total un dimanche, le seul jour de repos hebdomadaire de la plupart des Indiens, il avait toute les chances d'être suivi!

La veille j'ai été prendre un bain de foule au marché central de Pondichéry, le troisième ou quatrième du mois, j'ai fait une réserve de levure pour qu'il ne me prive pas de pizza!

Quand on regarde comment se comportent tous les facteurs qui encadrent une grippe, on s'aperçoit que c'est la même chose avec ce coronavirus, c'est pour cela qu'ils ne tiennent pas à ce qu'on les compare, période d'incubation, période de contagion, période d'épidémie, vous avez une courbe qui monte et qui amorce une descente et le tout dure chaque fois entre trois mois et demi et un peu plus de cinq mois au maximum, ensuite le virus disparaît jusqu'à la saison prochaine.

Plusieurs millions de personnes sont infectées, en réalité beaucoup plus, des centaines de milliers sont plus ou moins malades, et entre 10 et 20.000 vont mourir chaque année, sans que cela ne soulève une "urgence sanitaire". L'urgence sanitaire du capitalisme, c'est dans une fosse septique, là où est sa place!

C'est dégueulasse de faire peur aux gens, cela ne devrait pas être permis, de quel droit nous traient-ils ainsi, sans la moindre considération. On ne les traite pas de psychopathes endurcis ou enragés pour rien.

Je crois qu'il y en a qui n'ont pas encore pris tout à fait la mesure du danger que représente ce régime d'exception, cette dictature de fer. On les invite à réagir. Passons à l'action, organisonsnous pour vaincre notre ennemi, pas le virus, le capitalisme. Ce qu'ils appellent complotiste, c'est la réalité! Ils en ont fabriqué une autre qui doit se substituer à celle qui existe, de telle sorte que tout le monde se dispose par rapport à cette réalité de substitution et que la réalité disparaisse, dans ce cas-là, tu ne peux plus la combattre, d'où leur insistance à créer des ennemis invisibles inatteignable, d'où aussi la guerre perpétuelle qui rythme le capitalisme, avec plus de ferveur et d'hystérie depuis plusieurs années ou décennies.

Il ne faut pas faire dans l'angélisme ou le policier, on essaie de compter avec tous les facteurs qui composent la réalité, dont le mouvement ouvrier ou ce qu'il en reste. On combat uniquement pour un changement de régime, le socialisme

Après, cela peut aussi se traduire par un comportement amorphe, neurasthénique, amnésique, dangereux.

Le pestiféré, ce n'est pas le porteur du virus, c'est celui qui dénonce un simulacre de pandémie exploitant une vulgaire épidémie.

#### Pourquoi ne l'ont-ils pas employé plus tôt ? Devinez.

## La France a suspendu ses exportations de chloroquine, remède potentiel contre le Covid-19 - RT 20 mars 2020

Interrogé dans la nuit du 19 au 20 mars, lors de l'examen au Sénat du projet de loi d'urgence contre le coronavirus, le ministre de la Santé et des Solidarités, Olivier Véran, a fait savoir que la France avait suspendu depuis deux semaines ses exportations de chloroquine, dans l'éventualité où elle s'avèrerait efficace dans le traitement du virus. RT 20 mars 2020

LVOG - Cela signifie que depuis au moins le début mars ils savaient que la chloroquine était efficace dans un grand nombre de cas associée à d'autres molécules.

Maintenant vous ajoutez à cette info le refus de tester en masse la population à risque, et vous avez la preuve qu'ils avaient décidé de jouer avec votre santé (et votre destin) pour des objectifs inavouables, le premier étant qu'ils n'auraient pas été en mesure de justifier le confinement, ils y tenaient à tous prix, devinez pourquoi ou alors vous ne tarderez pas à le savoir.

## Ils acceptent l'aide des parias de la "communauté internationale".

## - La Russie propose une aide médicale à l'Italie pour lutter contre le covid-19 - euronews 23 mars 2020

La Russie propose une aide médicale à l'Italie pour l'aider à lutter contre le covid-19. Vladimir Poutine alloue des moyens médicaux d'envergure pour aider le pays à se battre contre la propagation du coronavirus. euronews 23 mars 2020

- Coronavirus: Une équipe de médecins cubains en renfort en Italie - Reuters 23 mars 2020